

Landratskandidat beim BBB-Sommerfest

(Bruchköbel/BBB/jgd) - Zum dritten Sommerfest des Bruchköbeler Bürgerbundes (BBB) trafen sich Mitglieder und Freunde in Oberissigheim. In fröhlicher Runde wurde bis nach Mitternacht gefeiert. Joachim Rechholz begrüßte neben den Mitgliedern und ihren Partnern ganz besonders die Freunde des BBB und von den Freien Wählern Main-Kinzig den Kandidaten zur Landratswahl Carsten Kauck und den Fraktionsvorsitzenden im Kreistag und ehemaligen Rektor der Heinrich-Böll-Schule Jürgen Heim. In seiner kurzen Ansprache bezog sich der BBB-Vorsitzende Joachim Rechholz insbesondere auf einen aktuellen Artikel einer führenden Wochenzeitschrift, in dem der



Von links Jürgen Heim, Gisela Klein, Carsten Kauck, Joachim Rechholz, Alexander Rabold

politische Trend in Deutschland analysiert wird. „In Thüringen haben Parteilose erstmals drei Viertel aller Bürgermeisterposten besetzt. Es ist die deutliche Beschleunigung eines Trends, der in der gesamten Bundesrepublik seit Jahren anhält. Den etablierten Parteien bricht flächendeckend die Basis weg.“ Diese Entwicklung sei auch im Main-Kinzig-Kreis zu beobachten und werde bei der Kommunalwahl 2011 noch deutlicher werden, so Rechholz: „Die Menschen wollen eine sachorientierte Politik, statt Parteienklüngel. Der BBB ist also voll im Trend. Wir gehen hoch motiviert in die Wahl 2011 und erwarten eine sehr deutliche Bestätigung durch die Wählerinnen und Wähler“. - In seinem Grußwort an die Mitglieder des BBB hob Carsten Kauck noch einmal deutlich die Tatsache hervor, dass die große Koalition im Main-Kinzig-Kreis am Ende sei. Landrat Pipa und sein Fi-

nanzdezernent Frenz ließen im Hinblick auf die angespannte Finanzsituation im Kreis nötige Lösungen vermissen. Für die Freien Wähler steht daher fest, ein „weiter so“ geht nicht, diese Koalition gelte es daher abzulösen. Anschließend bedankte sich Joachim Rechholz für das überragende Engagement der BBB-Mitstreiter in den letzten Monaten und überreichte als kleines Dankeschön köstlichen Wein. Besonderer Dank galt dem Fraktionsvorsitzenden Alexander Rabold für seine herausragende Arbeit im Stadtparlament, Christian Clauß für den eindrucksvollen BBB Internetauftritt (www.bruchkoebler-buergerbund.de) und Johannes Haas für die Organisation des Sommerfestes. Bevor der gemütliche Teil begann, erhielt jede „Lady“ die Blume des BBB, eine orangefarbene Rose. Mit dem schon fast traditionellen Lagerfeuer klang das Sommerfest zu später Stunde aus.